
1ere prise de contact avec M AGUILERA nouveau
Trésorier Payeur Général de Corse du Sud

Jeudi 4 septembre 2008 à 10 heures, des représentants de la CGT  ont été reçus par M
AGUILERA   en présence de Mr GROSJEAN fondé de pouvoir.
Lors de cette première prise de contact, M Aguilera  nous a  indiqué être avant tout homme
de dialogue et de concertation. Nous en prenons note.

Divers sujets ont été abordés.

• Les conditions de travail de nos collègues de Bonifacio et l’avancement des
travaux de la nouvelle trésorerie.

En réponse à nos questions Mr Grosjean nous a indiqué que les plans des nouveaux locaux
avaient été soumis aux personnels et que nos collègues pourraient sauf imprévus ou retards
prendre possession des lieux fin du 1er trimestre 2009.

• A été évoqué le problème survenu au service Epargne-gestion.

Nous avons regretté qu’il faille attendre un incident pour se rendre compte que la VMC
était hors service, que les climatisations n’avaient pas été nettoyées puisqu’ aucun contrat
de maintenance n’avait été signé. Ce qui est chose faite pour la TG.
Se pose la situation des postes comptables du département. Qu’en est il des
maintenances ? des contrats ont ils été signés ? Dans la négative nous avons demandé à ce
que des contrats de maintenance soient impérativement signés.
Concernant les travaux consécutifs à l’attentat de décembre 2007, ceux-ci devraient être
terminés pour la fin septembre.
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• Quid de la fusion ?

En ce qui concerne le SIP d’Ajaccio  Mrs AGUILERA et GROSJEAN nous ont assuré
qu’aucun site n’était privilégié pour le moment et que d’autres pistes étaient à l’étude.
Nous avons évoqué les problèmes que poserait le choix de Cunéo eu égard aux problèmes
de parking tant pour les personnels que les usagers,  problèmes de locaux.

• Recours de notation

Les CAP de recours devant se tenir les 16 et 17 septembre nous avons demandé quel était
le volume de la « réserve » disponible. Celle ci est  de 2 mois pour chaque grade.
Nous avons évoqué ce qui semble pour nous l’injustice de ce système. Injustice ressentie
par nombre de nos collègues puisqu’ en catégorie C 16 recours ont été formulés, 4 en
catégorie B.

• Préparation aux concours et examens

Nous avons demandé que soit renforcé le suivi des préparations aux concours et examens
professionnels, galop d’essai, entraînement à l’oral.
A ce sujet nous avons appris avec plaisir l’admissibilité à l’oral au concours de Contrôleur
principal de deux de nos collègues, Mmes Herbin Carole et Michel Josette.

• Rentrée scolaire

Nous avons demandé à M Aguiléra d ‘accorder une autorisation d absence aux parents
accompagnant leurs enfants à l’occasion de la rentrée scolaire en dérogeant à l’instruction
de la CP. Un mail autorisant ces absences venait d’être envoyé aux agents.


